

Voyager à l'étranger en prenant un traitement de substitution

Comment voyager à l'étranger avec un traitement de substitution aux opiacés ? Drogues info service fait le point.

Pour voyager à l'étranger avec votre traitement de substitution aux opiacés, vous devez vous munir de l'original de votre ordonnance accompagné si possible de sa traduction en anglais. Ces documents sont à présenter si les autorités de contrôle aux frontières vous les demandent. Ensuite, la procédure varie en fonction du pays de destination.

Si vous voyagez dans l'espace de Schengen

Si votre pays de destination fait partie de [l'espace de Schengen](#) (29 États) vous devez vous munir d'une attestation de transport personnel. Cette attestation est à demander à [l'Agence Régionale de Santé](#) (ARS) dont dépend votre médecin prescripteur.

Si vous voyagez dans un pays qui ne fait pas partie de l'espace de Schengen

Si le pays est en dehors de l'espace de Schengen il applique ses propres règles.

Certains pays demandent une attestation de transport. Pour savoir si votre pays de destination en demande une vous pouvez consulter [cette page de l'Organe international de contrôle des stupéfiants \(OICS\)](#). Dans ce cas de figure, **l'attestation de transport est à demander à l'Agence nationale de sécurité du médicament (Ansm) au moins 10 jours avant votre départ.**

Voici un lien vers [le formulaire de demande d'attestation de transport auprès de l'Ansm](#). Lorsque vous faites votre demande, il faut y joindre votre ordonnance sécurisée scannée.

Source : [Voyager avec mes médicaments stupéfiants ou assimilés](#) (Ansm)

Articles en lien :

[Fiche méthadone](#) du Dico des drogues

[Fiche buprénorphine haut dosage](#) du Dico des drogues

Article mis à jour le 15/05/2024 avec les nouvelles modalités de demande d'attestation de transport de médicaments stupéfiants.